



DATOS BURSÁTILES

> Cotización cierre diciembre 2006	77,20 €	> Evolución mensual diciembre 2006	+4,9%
> Capitalización cierre diciembre 2006	10.080 millones €	> Evolución anual 2006	+61,2%

DATOS OPERATIVOS Y DE MERCADO

Datos provisionales	Noviembre 2006	Noviembre 2005	Variación
Cartera de Construcción	5.777	4.810	20,1%
Cartera de Servicios	22.367	14.539	53,8%
Cartera de Preventas inmobiliarias	649	720	-9,9%
Cartera Total	28.793	20.069	43,5%

Datos en millones de euros

Datos provisionales	Noviembre 2006	Noviembre 2005	Variación	Fuente
Consumo nacional de cemento (<i>últimos 12M</i>)	55.427.636	51.509.637	7,6%	Oficemen
Licitación oficial (<i>últimos 12M</i>)	44.339.088	39.201.837	13,1%	Seopan

Consumo en toneladas y Licitación en miles de euros

NOTICIAS DEL MES

 MOBILIARIO URBANO	
<p>MOBILIARIO URBANO DE GRAN FORMATO DE MADRID</p> <p>El Ayuntamiento de Madrid ha adjudicado en concurso público la comercialización y explotación publicitaria de Mobiliario Urbano de Gran Formato a la unión temporal de empresas (UTE), formada por Clear Channel y Cemusa (FCC). La duración del contrato es de 10 años prorrogables hasta un máximo de cuatro años. Clear Channel y Cemusa desarrollarán este proyecto mediante una asociación específica y con una participación respectiva del 50%.</p> <p>El concurso público ha contado con la participación de las principales compañías de publicidad exterior a nivel mundial.</p> <p>El presente contrato tiene por objeto la instalación, mantenimiento, comercialización y explotación publicitaria de mobiliario urbano de gran formato, obras en vía pública y terrenos e instalaciones deportivas municipales.</p> <p>La introducción del mobiliario urbano de gran formato, permitirá integrar en la ciudad nuevos soportes de publicidad de mayor calidad, menor impacto visual que los existentes hasta el momento y una estética más actual al contar con diseñadores de gran prestigio como Tusquets y Giugiaro.</p>	<p>FCC COLOCA LA 1ª MARQUESINA EN NUEVA YORK Y ...</p> <p>Cemusa, adjudicataria del concurso convocado por el ayuntamiento de Nueva York para instalar y explotar publicitariamente el mobiliario urbano de la ciudad durante los próximos 20 años, ha colocado la primera marquesina de una serie de 3.300 marquesinas de autobús que se instalarán en la ciudad, en un acto presidido por el alcalde de la ciudad, Michael Bloomberg.</p> <p>...LA CORTE SUPREMA DE NUEVA YORK RECHAZA EL RECURSO DE LOS COMPETIDORES DE CEMUSA</p> <p>El Juez de la Corte Suprema del Estado de Nueva York, William A. Wetzel, ha rechazado el recurso presentado por las empresas Clear Channel, NBC y Decaux contra la adjudicación a CEMUSA de la explotación durante 20 años del mobiliario urbano de Nueva York.</p> <p>Para el juez, la concesión a Cemusa no ha sido arbitraria ni caprichosa, y que había razones de fondo para dicha adjudicación. El Departamento de Transportes de Nueva York trató a todos los concursantes por igual y de forma justa, e hizo todos los esfuerzos para obtener la máxima información tanto de los concursantes como de otros departamentos de la ciudad al objeto de poder establecer comparaciones homogéneas entre las distintas ofertas.</p>





 CONSTRUCCIÓN	 SERVICIOS
<p>FCC GANA EL MAYOR PROYECTO PÚBLICO DE INFRAESTRUCTURAS ADJUDICADO EN AUSTRIA</p> <p>Un consorcio liderado por la empresa Alpine Mayreder, filial austriaca de FCC, ha ganado el mayor concurso público adjudicado hasta ahora en Austria que incluye proyecto, financiación, construcción y explotación durante 30 años de la primera autopista en concesión en Austria.</p> <p>La inversión del proyecto asciende aproximadamente a 945 millones de euros y será financiado en su totalidad de forma privada. La financiación ajena de aproximadamente 800 millones de euros será aportada por varios bancos, incluido el Banco Europeo de Inversiones con una aportación de 350 millones de euros. El Deutsche Bank ha asesorado en la estructuración de la financiación.</p> <p>Se trata de una autopista en forma de "Y" de 51 kilómetros de longitud, e incluye la ejecución del primer tramo parcial de la A5 desde Viena en dirección a la República Checa, entre las localidades de Eibesbrunn y Schrick, así como la prolongación del anillo nordeste de Viena, donde nacerán las vías rápidas S1 y S2. El período de construcción del proyecto será de tres años y la futura vía dispondrá de dos carriles por sentido en el tramo correspondiente a la circunvalación y tres en el correspondiente al trazado de la autopista.</p> <p>A lo largo del trayecto se construirán 14 enlaces, 98 obras de fábrica, un túnel de casi dos kilómetros y dos tramos de falso túnel.</p>	<p>EL AYUNTAMIENTO DE SALAMANCA ADJUDICA A FCC LOS SERVICIOS DE RECOGIDA DE BASURAS Y LIMPIEZA VIARIA</p> <p>El Pleno del Ayuntamiento de Salamanca acordó adjudicar a FCC los servicios de limpieza y recogida de basuras de la ciudad durante los próximos 12 años. El importe de este contrato asciende a 186 millones de euros.</p> <p>Al concurso convocado por el Ayuntamiento se presentaron tres empresas. La oferta de FCC obtuvo 97,6 puntos en el informe de los servicios técnicos municipales, mientras que la segunda empresa logró 70 y la tercera 55,9.</p> <p>Para realizar estos servicios FCC deberá invertir 19 millones de euros para la construcción de un nuevo parque central y en la compra de los vehículos necesarios para llevar a cabo los servicios.</p> <p>El nuevo parque de maquinaria contará con agua caliente mediante energía solar y sistema de depurado de las aguas procedentes del lavado de los vehículos para su posterior reutilización.</p> <p>Serán adquiridos 60 vehículos para la limpieza de la ciudad y 31 para la recogida, todos los cuales llevarán incorporados sistemas de localización GPS.</p> <p>Los camiones de recogida estarán propulsados por motores de gas natural comprimido (GNC), mucho menos contaminantes y ruidosos que los convencionales, y dispondrán del sistema de carga lateral.</p>
	CEMENTO
<p>DESESTIMADA LA DEMANDA DE CRH CONTRA LA COMPRA DE ACCIONES DE UNILAND POR PORTLAND VALDERRIVAS</p> <p>El Juzgado de lo Mercantil nº 3 de Barcelona ha desestimado íntegramente la demanda presentada por la empresa CRH contra la venta de acciones de UNILAND a Cementos Portland Valderrivas, con expresa imposición de las costas a la parte demandante.</p> <p>Las sociedades Sagarra Inversiones, S.L., Freixa Inversiones, S.L. y Wimec Aktiengesellschaft ZUG, todas ellas 100% titularidad de CRH y propietarias del 26,5% de UNILAND, reclamaban que se les reconociera un derecho de adquisición preferente sobre la totalidad de las acciones transmitidas.</p> <p>Esta sentencia está íntimamente relacionada con la dictada por el mismo Juzgado, el 26 de junio pasado, en el procedimiento 126/2006, la cual desestimaba la demanda interpuesta por Corporación Uniland, S.A. contra Sagarra Inversiones, S.L., Freixa Inversiones, S.L. y Wimec Aktiengesellschaft ZUG y que se estaba tramitando cuando se firmó, el 4 de junio del presente año, el contrato de la adquisición de las acciones de Corporación Uniland, S.A.</p> <p>El objeto de este pleito era anular las compras de acciones efectuadas por CRH, en noviembre y diciembre de 2005 a través de las sociedades de cartera antes mencionadas, que representan un 21% del capital social de Corporación Uniland, S. A. y se basaba en que las acciones se habían adquirido en fraude de estatutos pues se había burlado el verdadero sentido del artículo 8 de los Estatutos que establece un derecho de adquisición preferente a favor en primer lugar de la propia sociedad y en segundo lugar del resto de los socios al haber comprado las acciones indirectamente, mediante la adquisición de las sociedades antes mencionadas. La sentencia declaró que eran válidas las compras de acciones realizadas indirectamente ya que no estaban prohibidas por los Estatutos sociales.</p> <p>En definitiva ambas sentencias, vienen a establecer que no son de aplicación las restricciones a las transmisiones de acciones, cuando estas se realizan entre accionistas.</p> <p>Cementos Portland Valderrivas, filial de FCC, cerró el pasado mes de junio la compra del 51% de las acciones de UNILAND y de esta forma se convirtió en el primer grupo cementero español.</p>	

